
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0103-2025 
 
Processo nº 0601-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
iluminação pública do Município de 
Guaratinguetá. 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

A iluminação pública desempenha papel fundamental na 

segurança da população, na mobilidade urbana e na valorização dos espaços públicos. A 

ausência ou deficiência na iluminação contribui para o aumento da sensação de 

insegurança, dificulta o trânsito de pedestres e veículos e impacta negativamente na 

qualidade de vida da população. 

Recentemente, a Prefeitura Municipal de Guaratinguetá 

assumiu a responsabilidade pela gestão e manutenção do parque de iluminação pública, 

anteriormente sob encargo da concessionária EDP Energias do Brasil. À época da 

transição, eram constantes as queixas da população quanto à morosidade no 

atendimento às solicitações, falhas recorrentes e falta de fiscalização efetiva sobre os 

serviços prestados.   

Agora, com a municipalização da gestão, espera-se maior 

agilidade e eficiência na resolução dos problemas relacionados à iluminação. Portanto, 

buscando atender às demandas de munícipes que continuam relatando a existência de 

lâmpadas queimadas ou pontos com iluminação precária, solicitamos os seguintes 

esclarecimentos: 

1. Como está estruturado atualmente o serviço de manutenção 

da iluminação pública em Guaratinguetá?  

2. Quais equipamentos, ferramentas e veículos a Prefeitura 

possui à disposição para a execução do serviço de manutenção 

3. Quantos funcionários estão lotados na equipe responsável 

pela manutenção da iluminação pública? Informar cargos.  
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4. Quantas ocorrências ou reclamações referentes à iluminação 

pública foram registradas nos últimos seis meses? Especificar mês a mês 

5. Qual o tempo médio de resposta e resolução após o 

recebimento de uma solicitação de substituição de lâmpada queimada? 

6. Quantas lâmpadas queimadas estão registradas atualmente no 

sistema municipal? Existe controle atualizado em tempo real? 

7. As substituições das lâmpadas queimadas já estão sendo 

feitas com luminárias de LED? 

8. Qual o estoque atual de lâmpadas de LED disponível na 

Prefeitura? Há planejamento de aquisição de novas unidades neste exercício? 

9. Como está o funcionamento do aplicativo "Ilumina Guará"? 

Quantos registros foram feitos por meio dele nos últimos seis meses? 

10. Há uma agenda de manutenção preventiva dos pontos de 

iluminação ou a atuação da equipe é exclusivamente reativa às reclamações? 

11. Há um plano estratégico para ampliação do uso da 

tecnologia LED em toda a cidade? Se sim, qual o cronograma estimado e os Bairros 

prioritários? 

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO 

FILIPPO FERNANDES JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações 

sobre a iluminação pública do Município de Guaratinguetá. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 
FABRÍCIO DIAS JUNIOR 
“Fabrício da Aeronáutica” 

Vereador 
 
 
 

MÁRCIO ALMEIDA 
Vereador 

 
 

NILO SILVA 
Vereador 

 
 

Divisão Legislativa – FA/MA/NS/gm. 
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